1. Die alten Deutschen.



Um dieselbe Zeit, als im fernen Morgenland das Christlind zur Welt kam, sah es in unserm deutschen Lande noch wüst und wild aus. Da war der Boden mit riesigen Wäldern bedeckt, und wilde Tiere lebten in denselben.

Die Menschen, die im Lande wohnten, waren groß und stark. Sie hatten langes, blondes Haar und blaue Augen. Sie waren in Tierfelle gehüllt; das war ihre ganze Kleidung.

Es gab aber keine Städte und Dörfer, in denen sie wohnten, sonbern wo es ihnen gesiel, im Walde und an den Flüssen, da bauten sich

die alten Deutschen ihre niederen Hütten aus rohen Baumstämmen, aus Stroh und Lehm. Darin wohnten sie mit ihren Frauen und Kindern, Knechten und Mägden.